

地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

指 長島だんだんふれあいコンサート 指揮者や楽器演奏に挑戦

6月29日、長島町文化ホールで鹿児島交響楽団による「長島だんだんふれあいコンサート」が開催されました。

当日は、町内の児童生徒や町民約800人が鑑賞。指揮者体験や楽器体験コーナーなどもあり、会場は笑いと歓声に包まれ、貴重で有意義なコンサートとなりました。



↑児童が指揮者に挑戦

↓チラシなどを配り、ドライバーに声をかける会員たち



記 6月10日は商工会の日 念日に交通安全呼びかけ

商工会の日の6月10日、長島町商工会は黒之瀬戸大橋付近で交通安全キャンペーンを実施しました。

同日は、阿久根警察署や町交通安全協会の協力を得ながら、商工会会員たちは通りかかる車やバイクのドライバーに、商工会の日をPRするとともに、シートベルトの着用や安全運転を呼びかけました。

あんなこと、こんなこと、
耳より情報

声 桃源郷で20回目の運動会 援に押され元気に運動

特別養護老人ホーム桃源郷で6月27日、恒例となった運動会がありました。

健康増進のために開かれたこの運動会には、入所者や家族会、施設職員、ボランティアらが参加。参加者は競技を通してふれあい、交流しました。

20回目の記念大会となった今年の運動会は、万国旗などで飾られた食堂ホールに参加者が集い、スプーンレースや風船割り、輪投げ競走など8種目に挑戦しました。

入所者たちは、笑顔を見せながら競技を楽しみ、家族や職員たちの「ガンバレ」の声援にぎやかに運動会を盛り上げました。そのみなぎるパワーとチームワークの良さがみんなをリードし、入所者たちも日ごろの運動不足の解消とばかりに体を動かしていました。



↑隣の人へボールを渡すスピードを競ったボール渡し競走

←ボールでペットボトルを倒すボトル倒し競走